
 

町 長 副町長 教育長 課 長 主 幹 担 当 合 議 
       

別記様式第 4号 

会 議 等 結 果 報 告 書 

会議区分 
会 議 ・ 打合せ ・ 協 議 

文書番号 上富教社第１８２号 

決裁期日 令和２年６月１９日（金） 

名 称 令和２年度第２回スポーツ推進委員会議 

日 時 令和２年６月１９日（金）19：00～20：10 

場 所 社会教育総合センター 大集会室 

出席者 スポーツ推進委員 田中委員長、岩切副委員長、鎌田委員、廣田委員、田口委員 

佐々木委員、井澤委員、前川委員、荒川委員  計９名 

教育委員会    吉澤主幹、島田主事、長谷山主事 

内 容 

委員長挨拶 
 6/19 より段階的に制限の緩和が行われている中、推進委員事業についても要領に

ついて十分に留意しながらできるだけ行っていきたい。また、委員の顔ぶれも変わ

ったため、交流していきたい。 
○報告事項 
 １．令和２年度上川管内スポーツ推進委員協議会総会  資料１ 
 
○議  事 
 １．書面会議の結果について             資料２ 
  
 ２．令和２年度事業計画について           資料３ 
  アクアキッズフェスについて 
  田中委員長→実施する方向で進めていきたい。 
  荒川委員 →8/4 のゲートボール大会が中止となっているのにアクアキッズフ

ェスを行ってもよいのか。 
  吉澤主幹 →世代間交流大会については子どもからお年寄りまで対象としてい

ることや、子どもの夏休み縮小による負担や高齢者への感染リス

ク等を踏まえ協会と協議のうえで決定した。事業ごとに協議を行

っているため、アクアキッズフェスを行えないことにはならない。 
  前川委員 →プール内で 1～2ｍ程度離れて行うことは可能なのか 
  田中委員長→距離を確保できる競技の選択、やり方については考える必要があ

る。待機中についても離れるよう指示を取ることはできる。 
  ・満場一致で実施することで決定。日程については教育委員会提案の８月２日 

（日）となった。 
 



  ・申し込み定員は３０名とし、幼児の部、小学生の部それぞれの申し込み状況

をみて実施するか判断する。 
・申し込み期限を７月１３日（月）までとする。 
・競技内容については委員長・副委員長・事務局で協議し次回会議時に提案す

る。 
 
３．町民歩こう会について 

  ・過去５年分のコースについて紹介。その中で一番参加者が多かった H29・H30 
の山のコースを R2 の教育委員会案として提案。詳細については委員長・副委 
員長・事務局で協議し提案する。 

 
 ４．その他 
  ・次回の会議開催日 ７月２０日（月）に開催する。 
   後日案内・出欠確認を行う。 

 



 


